



## Pepe Grillo



### En el territorio

Claudia Sheinbaum considera que su trabajo como presidenta, su estilo personal de gobernar, y el programa de salud “casa por casa” tienen en común que salen al encuentro del pueblo, operan en el territorio, para estar cerca de la gente.

**Sheinbaum Pardo no solo está metida en Palacio Nacional, sino que desde el viernes después de la mañana realiza giras por el país para encontrarse personalmente con los ciudadanos.**

A decir de la presidenta el programa “casa por casa” está perfilado para hacer historia en México y en el mundo, por su contacto real con los beneficiarios.

#### Martillo de Medianoche

Fotografías de los bombarderos B-2, esos como extraídos de una película

de Batman, ilustraron durante el fin de semana las portadas de los diarios del mundo que dieron la noticia del ataque de EU a instalaciones nucleares de Irán. Abrir un frente de guerra a más de diez mil kilómetros de distancia tendrá un impacto importante en el frente interno de Estados Unidos y en su publicitado combate contra la migración.

**Lo lógico sería que el conflicto en Irán provoque que el gobierno de Trump trate de calmar las aguas en el frente interno y deje atrás provocaciones como la presencia de agentes del ICE en el Dodger Stadium.**

La presidenta Sheinbaum asumió una posición diciendo que México es y será un factor de paz e instó a la ONU a hacer su parte. La verdad, sin embargo, es que la ubicación de los organismos in-

ternacionales se afianza como cero a la izquierda.

#### Acelerar reconciliación.

A tres años del asesinato de los padres jesuitas en la Tarahumara, la jerarquía católica mexicana hizo un llamado a acelerar el desarme, como camino para la construcción de una paz verdadera en el país por ahora atrapado en círculos de odio.

**Hoy más que nunca, dice el editorial del semanario Desde la Fe, desarmar nuestras calles, pero no solo de las armas físicas que quitan la vida, sino de las armas que dividen, desprecian y deshumanizan. La violencia no empieza con el disparo, sino con la exclusión y el odio.**

Para los obispos el recuerdo de los jesuitas sacrificados en Cercoahui debe llevarnos a la implementación de iniciativas para la reconciliación en el hogar, en las calles. Trabajar por la paz debe ser el común denominador.

#### Proteger vidas, reparar infraestructura

Uno de los daños más significativos del Huracán Erick se ha dado en la red carreteras en el sur del territorio. Oaxaca y Guerrero históricamente han tenido complicaciones para lograr que sus caminos y carreteras logren librar su in-

trincada orografía y, en lo que al mantenimiento se refiere, para mantenerlas abiertas a lo largo del año.

**Con la pérdida de vida por el huracán llevadas al mínimo, ahora lo relevante es recomponer la infraestructura.**

#### Condena al pasado, impunidad al presente

La Auditoría Superior de la Federación es escenario de un forcejeo entre grupos que quieren justificarse viendo por el espejo retrovisor, sin importarles el riesgo de chocar de frente con el presente. Con decirles que no están buscando en el sexenio pasado, sino el antepasado, el de Peña Nieto

**Es de llamar la atención que la ASF busque del pasado todos esos asuntos de probable responsabilidad de la administración 2012-2018, cuando existen evidencias claras de presunta corrupción e irregularidades graves en el pasado reciente, que impactan directamente al presente, como son los casos de Segalmex, Tren Maya, Dos Bocas, Birmex, CFE, entre otros.**

Dicen los que saben que el fondo del asunto es un juego de poder para ver qué grupo asume la titularidad de la ASF. Atacar el pasado para tener poder en el futuro ●

*pepegrillocronica@gmail.com*